

Certificat FR09/01350

Le système de management de

SAINT GOBAIN PERFORMANCE PLASTICS FRANCE

34, rue du Moulin des Aulnaies
89120 Charny Orée de Puisaye
France

a été audité et certifié selon les exigences de



ISO 14001 : 2015

Pour les activités suivantes

Conception, formulation, transformation et vente de tous élastomères naturels, synthétiques, spéciaux et plastiques haute performance par les procédés de moulage, extrusion, calandrage et découpe. Confection de tubes pour auto-analyse, assemblage de flexibles avec embouts par sertissage.

Design, formulation, processing and sale of all natural, synthetic, special elastomers and high performance plastics by moulding, extrusion, calendering and cutting.

Production of auto-analyser tubing, assembly of flexible hoses with ends by crimping.

Ce certificat est valable du 31 août 2018 au 30 août 2021 et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de suivi Version 4. Date de première certification août 2009

Autorisé par

A handwritten signature in blue ink, enclosed within a blue rectangular box. The signature is stylized and appears to be a name followed by a surname.

SGS ICS

29, avenue Aristide Briand 94111 Arcueil Cedex France
t +33 (0)1 41 24 87 75 f +33 (0)1 73 01 71 29 www.sgs.com



Page 1 de 1